

Nama Peserta Didik : YOHANIS YANA MARTIN
 Nomor Induk /NISN : 141501046 / 004662782
 Nama Sekolah : SD Yn Sudarmo Cigugur
 Alamat Sekolah : Jl. R.S. Sekel Kamayun No 1515

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya	B	Baik dalam mengamalkan rasa syukur atas pemberian diri

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Mempraktikkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	B	Baik dalam Mempraktikkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Agama dan Budi Pekerti.	74	B	Baik dalam memahami makna dan sportus dalam doa jumbuh dan doa beramal. Baik dalam memahami Firman Allah sebagai landasan dalam beramal dengan orang tua.
2	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.	78	B	Sangat baik dalam menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam mengidentifikasi pola-motif keragaman dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari.
3	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Indonesia.	77	B	Baik dalam mengagil informasi dari sumber tekhnik melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan. Baik dalam mengagil pengetahuan baru yang terdapat pada teks sastra Indonesia.

Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Indonesia.	74	B-	Baik dalam menjelaskan faktor dan kelipatan suatu bilangan. Baik dalam menuliskan data diri secara ditulis dan
---	----	----	--

Mempraktikkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	72	B	Sangat baik dalam mengamalkan rasa syukur atas pemberian diri
Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Ilmu Pengetahuan Sosial.	72	B	Sangat baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dalam masyarakat berdasarkan masyarakat di bidang pekerjaan, sosial dan budaya di lingkungan sekitar tanpa prorsus. Baik dalam mengidentifikasi lingkungan sosial, ekonomi, budaya, serta dan igami di perwasi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia.

4 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran Pendidikan Agama, Olahraga, dan Kesehatan.	82	B+	Baik dalam mempraktikkan kebiasaan gerak dasar untuk membentuk gerak dasar atuh jalan dan lari yang dilandasi konsep gerak melalui permainan dan atau latihan/pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dalam permainan bola kecil yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola kecil.
2	Mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya.	77	B	Baik dalam menyajikan lagu dengan gerak tangan dan badan sesuai dengan fungsi melodi nada, memaikan pola irama lagu berirama linier tepat dan memapukan perubahan panjang pendek tempo, menyanyikan solo/melodi lagu wajib dan lagu daerah yang beres dikorali. Baik dalam menggambar dan berkreasi menggunakan kerdasan alam, membuat karya seni kolase dengan berbagai bahan, membuat karya seni tiga dimensi dari bahan alam.

5 MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Sunda.	69	B-	Baik dalam memahami, memahami puisi gubahan pepoh ngali, mengagil laporan dengan kata yang tepat, memapukan laporan kegiatan secara runtut dengan bahasa yang baik.
2	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Inggris.	71	B-	Baik dalam mengurut dan memahami nama - nama pelajaran dan perhitungannya serta kalimat sederhana berkaitan dengan pekerjaan sehari-hari, nama manusia dan tumbuhan (jika, cara membuat, memberikan, dan memulok bantuan

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	Mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran TIK / Komputer	80	B+	Baik dalam mengorganisasi nama dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata, mengolah dokumen

7 EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1	Pramuka	B	
2	DEWUNGKARAWITAN	B	
3	FUTSAL	B	

8 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	138	140
2	berat Badan	25	27
3	Pendengaran		
4	Penglihatan		
5	Gigit		

B CATATAN PRESTASI

NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1	-	-
2	-	-
3	-	-

NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1	-	-
2	-	-
3	-	-

9 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

NO	KEGIATAN PENGEMBANGAN DIRI	CAPAIAN	KETERANGAN
1			
2			
3			

10 KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
7	1	3

Orang Tua / Wali

Cigugur, 08 Juni 2018
 Wali / dan IA

Orangtua Sateya Agung S.Pd

Kepuasan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

baik ke kelas : 5 (Lima)
 tinggal di kelas : -

